

Loire

Des billots de bois ligériens sur TF1

Les établissements Béal ont reçu une commande conséquente de TF1, qui souhaite utiliser le savoir-faire de l'entreprise ligérienne pour constituer une partie du décor de sa future émission de télé-réalité Masterchef.

L'entreprise de Saint-Bonnet-le-Château fournira ainsi 25 billots de bois et deux meubles pour le programme dédié à l'art culinaire de la première chaîne française.

Positionnés sur un marché haut de gamme, les établissements Béal s'adressaient jusqu'alors à une clientèle exclusive de revendeurs pour boucheries.

Devant le regain d'intérêt des français pour la cuisine, Cyprien Meynard et Etienne Béal, les dirigeants, ont choisi de diversifier leur mode de distribution en s'ouvrant aux particuliers via les cuisinistes et aux professionnels des métiers de bouche.

Tous les produits, commercialisés sous la marque Chabret, sont fabriqués avec du charme jurassien et représentent environ la moitié du marché national du billot de bois.